

EUA GASTO DEL CONSUMIDOR E INGRESOS REPUNTAN EN JULIO

prospecta

por EL ECONOMISTA

El gasto del consumidor aumentó 0.3% debido a que las familias compraron más automóviles. En tanto, el ingreso personal subió 0.4% en julio por cuarto mes consecutivo, según cifras del Departamento de Comercio de EU.

El gasto del consumidor de Estados Unidos subió en julio al comprar las familias más automóviles, lo que brinda nueva evidencia de la fortaleza de la economía y podría mantener la puerta abierta para que la Reserva Federal suba las tasas de interés este año.

El Departamento de Comercio informó hoy que el gasto de los consumidores creció un 0.3 por ciento luego de un incremento revisado al alza también de 0.3 por ciento en junio.

El gasto del consumidor, que representa más de dos tercios de la actividad económica estadounidense, previamente había sido reportado en junio con un incremento de 0.2 por ciento.

Economistas encuestados por Reuters habían pronosticado un aumento de 0.4 por ciento para el mes pasado. En tanto, el ingreso personal subió 0.4 por ciento en julio, el cuarto mes consecutivo que crece en la misma proporción.

Los salarios aumentaron 0.5 por ciento, la mayor alza desde noviembre de 2014, luego de subir 0.2 por ciento en junio.